

# *Cuba remercie l'OPEP de son appui face au renforcement du blocus nord-américain*

---



La Havane, 24 juin, (RHC).- Loipa Sánchez, ambassadrice de Cuba en Autriche, a remercié ce mardi l'OPEP, l'Organisation des Pays Exportateurs de Pétrole, de son appui au peuple cubain au moment où le monde est frappé de plein fouet par la pandémie de Covid-19 et le gouvernement nord-américain renforce le blocus de Cuba.

Au cours d'une rencontre avec le Dr Abdoulhamid Alkhalifa, directeur général du Fonds OPEP pour le Développement international, la diplomate cubaine a réaffirmé l'importance qu'a eue pour notre pays la coopération de l'OPEP avec des secteurs clés de l'économie nationale dont l'agriculture et les ressources hydrauliques.

Le site Internet du ministère cubain des Affaires étrangères rappelle que depuis 2002, date à laquelle Cuba et le Fonds de l'OPEP pour le Développement internationale ont signé leur premier accord de coopération, cette organisation a alloué 15 crédits pour la mise en application de projets dans diverses provinces, visant à la modernisation des systèmes d'arrosage, la réparation des réseaux électriques et du service d'adduction d'eau et du tout à l'égout.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/226676-cuba-remercie-lopep-de-son-appui-face-au-renforcement-du-blocus-nord-americaain>



**Radio Habana Cuba**